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今日下沙今日下沙

近日，杭州市市场监管局副局长陈魁带

一行来到开发区，开展“最多跑一次”改革督

导工作。陈魁听取市场监管分局“最多跑一

次”改革开展情况，了解工作推进过程中遇到

的困难及问题，实地察看了行政服务中心窗

口办证情况。

今年来，开发区根据市局最新公布的工

商系统政府办事事项指导目录，涉及注册登

记及档案查询服务共 36 项，已全部实现“最

多跑一次”，其中企业名称自主申报、设立登

记及网上设立预核实现率达100%；4月份完

成窗口调整，设立了商事登记综合进件以及

食药质检综合进件窗口，实行一窗出件，截止

6 月底，证照联办 375 加次，1+N+X 改革综

合进件实现了餐饮、食品经营、药品经营、医

疗器械的证照联办；“三小一摊”许可系统已

正式启用，共发放登记证145家。

陈魁在听取汇报后，充分肯定了开发区

“最多跑一次”改革推进工作，对下步工作提

了两点意见。一是要广泛开展宣传。对内，

要让要让员工提高思想认识，尽快熟悉相关

许可标准、要求，实行流程再造；对外，要加大

宣传力度，让广大人民群众知晓，获得更多支

持。二是要加快工作推进。要进一步统一思

想，将改革工作落实到位，要正确认识改革发

展中存在的问题，要及时发现和解决问题，根

据群众需求，省略中间环节，简化手续，缩短

办事流程，对于系统的原因要及时梳理并报

告省局，进一步优化系统软件，提升工作效

率。 本报记者 汤晓燕

杭州市场监管局督导开发区“最多跑一次”工作

8月18日，普洛斯和杭州经济技术开发区签订战略合

作框架协议，共同构建国际化标准的环普科技产业园。同

时，普洛斯还与康师傅控股有限公司（下称“康师傅”）签订

了框架协议，与康师傅开展合作，盘活康师傅位于杭州经

济技术开发区的空余厂房及配套物业设施。开发区党工

委、管委会领导邵立春、郝大龙及相关部门主要负责人，以

及普洛斯、康师傅相关负责人一行出席了签约仪式。

根据协议，普洛斯将在康师傅位于杭州经济技术开

发区的空余厂房及配套物业设施原址上，重新规划及开

发，打造适用于研发、办公、孵化、总部等业态的环普科技

产业园。普洛斯将利用多年积累的医药、汽车、IT、高端

装备制造、软件研发等领域的客户资源，在环普科技产业

园快速形成产业集群，助力杭州开发区的升级发展。

普洛斯中国区联席总裁诸葛文静表示：“杭州一直是

经济发展领先的重要城市之一，也是中国最有创新力的城

市之一，我们非常高兴此次与杭州开发区及康师傅达成合

作协议，在开发区利用空余资源打造环普科技产业园项

目。我们相信，普洛斯旗下的环普在科技产业园的开发、

运营和管理方面的经验，以及我们多年积累的客户资源，

将助力开发区的产业升级转型，加快当地的经济发展。”

普洛斯旗下的环普于2011年成立。多年来，环普在

科技产业园的开发和运营管理方面积累了丰富的经验和

优质的客户资源。此次，双方通过战略合作关系，可以发

挥各自的资源优势，进一步提高开发区资源配置的优化

升级，提高土地利用效率，实现互利共赢。

普洛斯于 2003 年进入中国，经过十多年的发展，已

在中国38个主要市场投资、开发并运营管理着254个物

流及产业园区，总建筑面积达2900多万平方米。环普是

普洛斯旗下的工业设施业务板块，目前已覆盖西安、沈

阳、大连、北京、天津、绍兴、苏州、杭州、成都、无锡、上海

等城市，投资并管理近 20 个园区，总建筑面积 400 万平

方米，拥有超过300家客户。

为配合开发区的整体发展战略以及响应集团活化资

产的经营规划，康师傅通过审慎评估，最终选择具有现代

物流和工业基础设施丰富经验的企业普洛斯合作，活化

在开发区留存的土地与资产，为杭州经济技术开发区发

展继续做出贡献。

本报记者 林雨晨 通讯员 徐佳梅 摄影 童志忠

普洛斯和开发区签订战略合作协议

共建环普科技产业园

盘活康师傅空余厂房
助力开发区产业升级

中央第二环境保护督察组已于 8 月 11

日进驻浙江，对我省进行绿色发展理念、生态

文明建设、环境综合治理展开为期一个月的

全面督察。连日来，开发区认真按照中央环

保督察组和省委、省政府的各项工作要求，积

极配合做好各项工作，对中央环保督察组指

出的问题，照单全收、深入剖析、及时整改，确

保督察工作有序、有力、有效开展。

邵立春带队实地督办环境信访问题

以中央环保督察为契机
确保生态环境得到根本性改善

本报记者 汤晓燕/文 通讯员 阿木/摄

邵立春（前排左二）在朝阳轮胎邵立春（前排左二）在朝阳轮胎

签约现场

8 月 18 日下午,开发区党工委书记、管

委会主任邵立春带队来到高教西渠和朝阳

橡胶公司等地点，实地督办环境信访问题。

党工委副书记、管委会副主任陈金生以及环

保局、经发局、城管办、下沙街道、白杨街道、

行政执法大队主要负责人参加督办。

高教西渠水质达到Ⅳ类
河里还能看见小鱼

第一站，是位于浙江理工大学二区西门

的高教西渠。现在，这里已经闻不到臭味，

两岸种植不少绿植，往河里看去，还能看见

许多小鱼在游来游去。

去年 6 月，开发区管委会接到省信访局

转办的反映下沙高教园区水渠污染严重的

信访件。党工委、管委会高度重视，立即要

求区治水办、城管办、白杨街道等部门就相

关问题开展深入调查，对发现的问题立刻会

同有关高校开展整改，并落实长效管理机

制，确保区域河道水环境持续改善。

在各方的努力下，高教西渠目前水质已

基本稳定，1-7月份监测数据显示，平均水质

为Ⅳ类水体，完成初步剿劣目标。

朝阳橡胶炼胶B区已停产
工人正在拆除设备

接着，一行人来到朝阳橡胶厂。到达现

场时，炼胶车间已经停产，工人们正在将一

些炼胶设备拆除。

8月12日下午，管委会在接到信访督办单

之后，有关部门立刻进行现场检查，并委托第三

方环境检测单位进行了废气采样检测。目前，

朝阳已经启动外迁计划。预计2020年，关闭

炼胶工艺，2021年，整厂搬迁。与此同时，开发

区环保局也会加强监管，把橡胶废气对老百姓

的影响降低到最低程度。

邵立春强调，开发区将严格按照中央环

保督察组和省、市的要求，高度重视，全力以

赴，针对督导督办件，要按照四个最的要求，

体现速度、力度和质量，第一时间把所有的

信访件整改到位。同时，开发区将以这次中

央环保督察为契机，抓住机会，加快推进转

型升级，确保整个开发区生态环境得到根本

性改善。

据了解，截至 8 月 20 日，开发区累计办

理 12 件转交信访件，累计已办结回复 9 件

（主办8件、协办1件）；责令企业整改3家，立

案处罚 3 起，罚款 36 万元，限产 2 家，停业 1

家，交上级部门转办1件。


